



## **La Conférence 2020 de l'Association Internationale de l'Accueil Temporaire (ISBA) est reportée.**

Comme chacun s'en doutait, compte tenu de l'immense incertitude dans le développement de la pandémie de COVID-19, c'est avec un profond regret que l'International Short Break Association (ISBA) a décidé de reporter la conférence 2020 prévue du 16 au 19 juin., à Madison, Wisconsin.

L'association étudie actuellement la possibilité de reprogrammer au printemps suivant ou au tout début de l'été 2021, et transmettra dès que possible les informations utiles, notamment à l'intention des personnes ayant réservé leur participation. Celles-ci seront personnellement contactées afin d'être informées sur les derniers développements.

Bien entendu, les personnes ayant réservé leur billet d'avion sont expressément invitées à l'annuler sans délai, afin d'obtenir le remboursement ou la possibilité de report sans frais.

Merci de votre patience dans cette période si particulière.

Prenez soin de vous, ainsi que des vôtres.

Kim Whitmore, Présidente d'ISBA.